

Fuente: Radio Habana Cuba

Fecha: 05 de junio de 2011

Título: En Pinar del Río primer banco de leche materna

Link: <http://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/1793-en-pinar-del-rio-primer-banco-de-leche-materna.html>

En Pinar del Río primer banco de leche materna

Por Adriany Hernández | [Pdf](#) | [Imprimir](#) | [Enviar](#)

La Habana, 5 junio (RHC) El primer banco de leche materna en la occidental provincia de Pinar del Río, fundamentalmente para bebés menores de 1 500 gramos de peso, se encuentra en fase de montaje en el bloque ginecobiológico del hospital Abel Santamaría.



El producto podrá emplearse en recién nacidos operados, y otros en edad pediátrica que hayan sufrido malformaciones de tipo digestivas.

El doctor Gabino Armán Alessandini, director del Departamento Provincial de Salud Materno Infantil, informó que la leche será donada por madres libres de enfermedades, después de dar el pecho a sus hijos, y pasará por un proceso de pasteurización que la librará de gérmenes y protegerá contra el VIH.

El local ya está determinado y los equipos se encuentran en la provincia, como resultado del financiamiento del Programa de Desarrollo Humano Local (PDHL), que coordina el Gobierno con agencias de las Naciones Unidas, en este caso en el enfrentamiento a la anemia.

La instalación posibilitará una mejor nutrición al recién nacido, así como evaluar la leche y la cantidad de proteínas y calorías que presenta, además de someterla a pruebas bacteriológicas.

